
Protokoll    Sitzung des FSR GG LaBaMa    Datum: 07.12.2017 

 

Beginn: 16.15 Uhr 

Anwesend: Janine, Helen, Magda, David, Jacob, Originalex, (Hallo)Alex, Vicky, Simon, Manuel, 

Brutalex 

Gäste: Julia Handschuh, Ricarda Huber 

 

TOPe 

1. Regularia 

2. Termine 

3. Berichte 

4. Anträge 

5. e-Mails 

6. Probleme von Studierenden 

7. RPO 1 

8. FakRat 2 

9. Sonstiges 

Datum + TOP Bericht / Thema / Diskussion / Ergebnis  

1. Regularia Wer moderiert: David Bellmann   

Wer protokolliert: Manuel Hahn 

 

 

Wir sind beschlussfähig. 

Protokoll der letzten Sitzung 30.11.2017 ist nicht verabschiedet, 

es fehlen Berichte 

 

Wer redigiert das Protokoll dieser Sitzung: Brutalex 

 

2. Termine - Datum; Ort; Titel der Veranstaltung 

-  8. Dez-10.Dez ist Klausurwochenende  

Treffen um 14 Uhr am FSR Büro 

- 11.12.; 10 Uhr: ZLB Rat 

- 13.12.;14 Uhr: FakRat 2:  AR-NB 0101 

- 15.12.; AFSK (am ESC) und 

Weihnachtsvernetzungstreffen 

- 10. 12.; 18 Uhr VEB Plenum  

- 16.12.; „Rock gegen Rechts“ im Vortex 

- 10.01.; 14 Uhr Unisono-Infoveranstaltung im Audimax 

- 19. 12.: tagt der Hochschulrat, nichtöffentlich 

 

 
3. Berichte Janine berichtet: Unisono Infoveranstaltung 

- Unisono ist selbsterklärend, Erleichterung für die ESE! 

- Newsfeed auf der Startseite → Fragen ob man was vom FSR 

eingliedern kann 

 

 Janine berichtet aus FakRat 1: 



- Simon, Henrike, HalloAlex, David und Janine waren da 

- RPO wurde (mit Empfehlung) verabschiedet 

- es wurde über die weitere Ausrichtung der Studiengänge in der 

Fak1 gesprochen (Modulgrößen usw.) - Unterlagen dazu findet 

man in der Dropbox (FakRat1 – Ordner) 

- die Mitglieder der Kommissionen und Ausschüsse wurden 

gewählt (Liste hängt aus im Büro) 

- Lehrplanung und Lehraufträge wurden verabschiedet 

- Diskussion über den Studienbeirat wurde wegen Zeitmangel 

auf Januar verschoben 

 

 

- Vicky berichtet: 

       - FSR GHR kommt heute nicht zur Sitzung, hat 

         aber Bock auf nähere Zusammenarbeit 

       - Wir sollen Terminvorschläge machen → evtl. am 20.12 

 

- Vicky berichtet: 

        - Anfrage von unbekanntem Studi nach Umfang für Arbeit 

          im ZLB Rat → Studi will evtl. in ZLB-Rat für die Fak2 

gewählt 

          werden 

        - Vicky und Jacob bleiben dran 

 

- Janine und Helen berichten vom StuPa: 

     - 2  Mandatsträger sind aus der JU HSG ausgetreten 

         - JU zog darauf hin alle Anträge zurück 

         - Statement kann auf der Facebookseite der GLL 

           nachgelesen werden 

         - Es wurde ein Untersuchungsausschuss gebildet um den 

           Vorwürfen gegen die JU HSG nachzugehen 

     - Es wurde ein neues Präsidium gewählt 

            - Tim Lechthaler und Svenja Höfler 

     - GLL ist nun stärkste Kraft im StuPa 

     - Die POSITIVLISTE: 

            - Liste mit externen Kooperationspartner des AStAs, 

              welche dann nicht mehr in Puncto Finanzen nicht 

              durch das StuPa muss 

            - 11 Gruppierungen wurden als unbedenklich eingestuft 

                   → im nächsten StuPa wird über den Rest diskutiert 

     - Jonas Meinert für SozRef 

     - Shervin für Presse und Öffentlichkeit 

     - AStA möchte am Hochschulrat teilnehmen, lehnen das 

       Gremium aber trotzdem ab 

     - Haushaltsplan wurde verabschiedet 

 

     - Arbeitskreis Interim wird reaktiviert 11.1.18 und 18.1.18 

AStA 

       lädt ein; um 16 Uhr→ Janine würde da gerne reingehen. 

 

- Markus fragt AStA nach Hochschulrat-Terminen 

 



4. Anträge - Helen kauft neuen Kalender für den FSR 

- Geschenkkörbe für die Reinigungskräfte, Pförtner, 

   Hausmeister und Frau Lemke 

        - 50 Euro pro Korb 

        - Brutalex und Helen transportiert Fresskörbe vom 

          Dornseifer ins Büro → Nächste Woche sollte es passieren 

 

- Bildung eines Bildungsrat durch Petition: Bewerbung über 

  AFSK-Verteiler →Markus möchte einen kurzen Flyer machen 

  und diese in die Dozent*innen-Fächer einwerfen 

         - Wunsch: mehr Information → Was kann dieser 

            Bildungsrat leisten? - Welches Interesse hat der FSR 

            daran? - Politische Begleitung? - Wer entscheidet, wer 

            das Gremium besetzt? -Wie werden die Personen in das 

            Gremium gewählt? - Was passiert noch von den 

            Initiatoren, außer Petition? 

         - Vorschlag von Markus → bereitet sich für folgende 

           Sitzung vor und es wird mit mehr Informationen neu 

           diskutiert. 

5. E-Mails - Simon überweist die 50 Euro für das 

  Weihnachtsvernetzungstreffen 

- Janine schreibt Mail an Münker, dass er doch bitte an die 

  FSR- Mail schreibt und nicht nur über den Verteiler 

- Vicky macht neuen Ordner in Mailaccount 

- ProBest: Alex H. schickt die Mail über den Verteiler 

6. Probleme v. Studis - gibt keine :) gute Arbeit Leute 

7. RPO 1 - Wird im ZLB-Rat diskutiert 

- FakRat 2 hat keine Ahnung von RPO 

- Frage an den FSR, wie gehen wir mit der RPO um, gehen 

  Informationen am FSR vorbei? Wer hat Ahnung von der 

  neuen RPO? 

- Apell: Sollten alle FSR Mitglieder*innen Bescheid wissen? 

             Brauchen eine Stellungnahme! - Inhaltlicher TOP 

             auf FSR Sitzung? - RPO soll vor März 2018 

             verabschiedet werden.  

- Vicky legt Informationen am Klausurwochenende aus, man 

   kann sich dann einlesen wenn man Zeit findet. 

          - RPO liegt als Dokument in der Dropbox 

- Es soll ein Austausch initiiert werden, zwischen den 

  Studentischen Vetreter*innen der verschiedenen Fakultäten 

  und Gremien (ZLB-Rat,…) → RPO-Forum?!? → Stellung des 

  FSR GG LaBaMa erarbeiten 

8. FakRat 2 - Janine berichtet zu den Wahlen des FakRat1: 

- Liste der Benennungen muss bis 5.1.18 abgegeben werden 

- Liste hängt aus – 5 Menschen die in der FAK1 stimmberechtigt 

sind müssen die Wahlvorschläge unterschreiben 

-  

 

- Helen berichtet aus der FAK2: 

       - BaSas wollen Chrisi aufstellen 

       - Helen und Munki würden sich ihr Mandat gerne teilen → 

         Kontinuität ist wichtig 



       - Nicht nur Erz.-Wiss. Und Psychologie, sondern auch 

         Musik und Kunst benannt werden (Helen ergänzt)  

      - Ominöse Mail (siehe Berichte – ZLB-Rat Anfrage) → 

        persönliches Gespräch ist erwünscht → Die FAK2 geht 

        über die Studentischen Vertreter*innen hinweg → 

        Willkürlichkeit? 

     - Vicky und Markus gehen mit in den nächsten FakRat2 (als 

        Unterstützung für Helen) 

     - In der Ordnung des ZLB-Rats gibt es eine klare Regelung 

       →  Vorschlags- und Wahlrecht bei Studentischen 

       Vertreter*innen 

     - Vorschlag an die Dozierenden:  Wenn Vorschläge für 

       Studentische Vertreter*innen von Dozierenden gemacht 

       werden, müssen diese über die Studentischen 

       Vertreter*innen laufen. 

    - Falls sich der FakRat2 gegen das Recht der Studentischen 

      Vertreter*innen stellt, wird dies dem Prorektor und dem 

      externen Menschen in der BK gemeldet. 

  

9. Klausurwochenende - Essensplan steht 

- Einkauf steht 

- Janine bringt ein HDMI Kabel mit – HalloAlex kümmert sich 

  um den Rest der Technik 

- Haus steht – das Haus muss am Ende des Wochenendes Bar 

  bezahlt erden 

- Packzettel ist in der Dropbox als auch per Mail herum 

gegangen 

- Bushaltestelle in der Nähe des Hauses 

- Anreise zwischen 15 Uhr und 15:30 Uhr 

- TOP-Liste steht – TOP „Lesepflicht“ fällt weg 

- Moderationsutensilien sind da,  muss den BaSas 

zurückgegeben und 

  aufgefüllt werden  

- Apell: Bringt spiele mit!! 

10. Sonstiges   Mythen und Legenden: - 

 

Nächster Sitzungstermin: 14.12.17 

 

Sitzungsende: 18:30 Uhr 

 

Vertagte TOPe: - 
 

 


